

第55回 田辺俳句大会 作品の公募について

10月27日㊤に開催予定の「第55回 田辺俳句大会」の作品の公募を下記のとおり行います。
この大会は、田辺市及び周辺地域在住の俳句愛好家のみなさんが結社を越えて行う大会です。
皆様奮って御応募ください。

- 1. 主催** 田辺市俳句連盟・田辺市中央公民館
- 2. 大会部門** (1)一般の部 (2)小学生の部 (3)中学生の部
- 3. 応募方法**
 - (1)未発表の作品3句1組(一人あたり最大5組まで)
※ただし、中学生以下の部については、1句1組とします。
 - (2)整理料1組につき1,000円。応募の際に大会事務局へ納入してください。
※中学生以下は無料
※郵送による応募の場合は、必ず郵便小為替を同封してください。
 - (3)①作品は所定の投句用紙又は原稿用紙に楷書で丁寧に書き、マスを空けずに上部から連続して書いてください。なお、前書き及びルビ(ふりがな)は付けなくてください。
②応募用紙は、田辺市中央公民館(田辺市役所5階生涯学習課内)、生涯学習センター事務所(田辺市民総合センター3階)及び各公民館にてお渡しします。
また、公式ホームページからもダウンロードできます。
 - (4)住所、氏名及び電話番号を記載してください。俳号をお持ちの場合は、俳号も記載ください。
- 4. 受付期間** 令和6年8月1日㊤~8月30日㊤(当日消印有効)
※中学生以下の部は、9月6日㊤まで
- 5. 投句先** 田辺市俳句連盟事務局
〒646-8545 和歌山県田辺市東山一丁目5番1号
田辺市役所5階 教育委員会 生涯学習課内
※市民総合センターとお間違えのないようご注意ください。
TEL:0739-26-4908 FAX:0739-24-8323

公民館だより 令和6年8月号

西部

未来へつながる道
田辺市

【発行】西部公民館
【館長】宮本 弘一 【主事】小倉 拓
【事務所】田辺市東山一丁目5番1号
【TEL】26-4908 【FAX】24-8323
【WEB】<http://www.city.tanabe.lg.jp/>
【西部公民館区の人口と世帯数】(令和6年6月末現在)
人口4,784人(男性2,201人・女性2,583人) 世帯数2,734世帯



「田辺市花とみどりいっぱい運動」を行いました。

7月16日㊤~17日㊤、御所谷坂沿いの花壇にて、田辺第三小学校学社融合推進事業として「田辺市花とみどりいっぱい運動」を行いました。

当日は、田辺第三小学校5年生の児童と西部老人クラブ連合会の皆さんが集まり、一緒に花を植えながら世代を超えて交流し、花壇はたくさんの花で彩られました。

とても暑い中での作業、ご協力いただきました皆様、誠にありがとうございました。



西部公民館 書道サークル 参加者募集

西部公民館では「書道サークル」の参加者を募集しています。書道に関心のある方、これから新たな趣味や特技を持ちたいと思う方、書道の経験のない方でも安心して気軽に参加できますので、是非ご参加ください。

- 活動日 毎月 第1・第3 木曜日 午後7時30分~午後9時
- 会場 西部センター(日によっては変更する場合があります)
- 会費 6,000円(半年)
- 講師 線崎 稲村 先生

天神児童館まつり等
地域の行事にも出展
しています!

興味のある方、参加をご希望される方は西部公民館事務局(☎26-4925)まで、お気軽にお問合せください。



『学校』における学び

連日、記録的な暑さが続きますが、保護者や地域の皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。いつも学校へご支援・ご協力をいただき本当にありがとうございます。

皆様方のお陰で、本日無事一学期(71日)を終えることができました。子供たちが元気に登校してくれたこと、大変うれしく思っているところです。また、6年生や5年生がリーダーとして育ちつつあること、1年生が学校生活にも慣れ、少しずつ自主的に動けるようになってきたこと、他の学年も、一年前とは見違えるほどの成長が見られたことなど大きな成果が見られた一学期となりました。

さて、学校は、集団の中で様々なことを学ぶ場です。気持ちのよいあいさつで一日が始まり、朝の活動から帰りの会までの中で、先生や上級生や下級生、仲間との関わりを通して学んでいきます。

例えば、学級という集団では、自分の思いがすべて通じるわけではないことを学びます。意見の相違が起こったとき、もめごとが起こったとき、さまざまな規則や約束事がある中で、どうすればよいかと考える場面に出会います。我を通すのか、相手の思いを聞いたり、相手の立場になって考えたりし、どう解決すればよいのか学んでいくことになります。

また、相手の思いを言葉で受け止め、言葉で伝える力、コミュニケーション能力が必要となります。もちろん、成熟しきれていない子供たちですから、大人が支援していかなければなりません。子供たちは、日々の授業や生活の中で、グループで協力したり、話し合ったりする中で、コミュニケーション能力を学んでいます。そして、『つながり』を大切に作る生き方を身につけます。

学校という社会で生活していくことにより、互いに認め合い、人と調和しながら生きていくことや、秩序の成り立ちや社会での生き方を学び、自分自身を成長させていくことができます。そのための基礎として、学校が保護者の皆様や地域の方々と協力して、当たり前のことのできるようサポートしていきたいと思えます。

子供たちが成長し、「田辺第三小学校で学んだことが人生の糧になっている」「お世話になった地域に貢献したい」と思う子供たちを育成することができるよう、また、笑顔・元気・やさしさにあふれ、学校が「大好き」「楽しい」と感じることができるよう子供たちであるよう取り組んでまいります。

地域の皆様方にも、登下校での見守りや声かけ等のお世話をいただいたお陰で、全員が安全に登校できました。皆様方には心より感謝申し上げますとともに、職員一同、今学期の課題を振り返り、二学期からの指導がより充実するよう、心新たに準備をしていきたいと考えています。今後ご支援・ご協力の程よろしくお願いいたします。

防災学習に参加しませんか

8月19日(土)【9:30~12:00】に、4~6年生を対象に防災学習を行います。この学習では、東日本大震災発生時に、石巻の高校で避難所運営にあたった齋藤幸男先生をお招きして『避難所生活の基礎のキソ』をテーマに、講演と避難所ワークショップを行います。保護者のみなさんや地域の方々のご参加も自由ですので、ぜひご参加ください。



◇充実した夏休みに

今年も暑さ厳しい季節になってきました。保護者の皆さま方、地域の皆さま方におかれましては、お体に気をつけてお過ごしください。

さて、1学期も終わり、夏休みに入りました。終業式では、次のように各学年の夏休みの目標を話しました。一部を紹介します。

『1年生は、「挑戦の夏」を目指して下さい。中学校での初めての夏休みです。部活動もあり登校することも多くなります。小学校に比べて、忙しく活動的な夏になると思います。ぜひ、いろいろなことに挑戦して、自分を高めてください。

2年生は、「責任の夏」を目指してください。部活動をはじめ学校のリーダーとしての役割が君たちにバトンタッチされてきています。一人ひとりがリーダーの自覚を持って、責任のある行動を目指してください。

3年生は、「進路の夏」を目指してください。進路については、まだまだ悩みや迷いがあり、はっきりこれだと決まっていない人も多いと思います。進学とあわせて、将来の仕事についても家族と話し合う時間を持ってください。

最後に、人生で一番重要なことです。心と体、そして命を大切にすることです。水の事故、交通事故にあわないように十分気を付けてください。また、SNSでのトラブルに巻き込まれたり、傷つける言動で、お互いに心を痛めることのないようにして下さい。』

生徒にとって充実し、成長できる夏休みになるよう、保護者、地域の皆さま方の見守りもよろしくお願いいたします。

◇令和6年度田辺・西牟婁中学校総合体育大会

7月13~15日、20、21日に田辺・西牟婁中学校総合体育大会が行われ、本校の生徒たちも日頃の練習の成果を発揮し頑張りました。県大会出場(7月23日~)を獲得した成績を紹介します。近畿大会を目指して活躍を期待します。体操部は、田辺・西牟婁の大会はなく、県大会からの出場になります。

野球		優勝	
バスケットボール女子		2位	
ソフトテニス	男子個人	3位	水野 祥、池田 祐月 ペア
	男子個人	3位	辻本 直恆、壺井 結心 ペア
陸上競技	共通男子 走幅跳	3位	堀本 十座
	1年男子 100m	1位	平阪 璃桜(12秒04 大会新)
柔道	女子団体	優勝	
	女子個人 52kg級	1位	中田 奏
	女子個人 57kg級	1位	那須 一華